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Compte-rendu du Conseil de Faculté du 1 er octobre 2020 à 16h 

réuni en salle 5320 et en visioconférence 

     

 

Élus présents :  Geremia COMETTI, Philippe CORDAZZO, Judicaël JUGE, Anne-Sophie LAMINE, Roger SOMÉ, Elise 

MARSICANO, Maurice WINTZ. Philippe HAMMAN, Nalini FURST, Eléna LANDMANN 

 

Excusés : Alain AYERBE (procuration à Philippe CORDAZZO), Maurice WINTZ (procuration Philippe HAMMAN), 

Geoffrey POITOU (procuration Eléna LANDMANN), Catherine BOISSON (procuration Nalini FURST). 

 

Invités permanents :  Jean René GNAGNAPREGASSIN 

  

Président de séance : Jean-Daniel BOYER, Doyen 

 

 

Ordre du jour : 

  

1. Approbation du compte-rendu du conseil de Faculté du 11 septembre 2020 

2. Fiche de poste Fellowship : Traitement de données en sciences sociales 

3. Parcoursup : capacités d’accueil, attendus et critères de sélection 2021. 

4. Point sur l’organisation des cours depuis la rentrée, Jury d’examen, calendrier.  

5. Date prévisionnelle des conseils de Faculté de l’année universitaire 2020/2021 

6. Relations internationales 

7. Accord Francfort. 

8. Projet d’accord Burkina-Faso 

9. Point d’information divers 

 

 

M. Boyer salue les membres du conseil et aborde l’ordre du jour. 
  

1. Approbation du compte-rendu du conseil de Faculté du 11 septembre 2020 : 

 

Il est adopté à l’unanimité des membres du conseil. 
 
2.  : Fiche de poste Fellowship : Traitement de données en sciences sociales 

 

Monsieur CORDAZZO présente synthétiquement la fiche de poste. Il se décline sous la forme d’un poste de 

3 ans qui commence au deuxième semestre de cette année universitaire. La personne recrutée sera 

rattachée à l’UMR SAGE. Le fellow permet une souplesse concernant le statut de la personne recrutée. Le 

doyen indique qu’il faut réfléchir à la composition d’un comité de sélection qui devra se tenir courant 

novembre décembre 2020. Le conseil a voté à l’unanimité le profil de la fiche de poste Fellowship. 
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3. Parcoursup : capacités d’accueil, attendus et critères de sélection 2021. 

 

Les capacités d’accueil de cette année universitaire sont les mêmes que l’année dernière. Les attendus vont 

être modifiées puisque les séries du bac (L, ES, S) ont été supprimées, il n’est plus possible de faire 

références à ces filières. L’accent est surtout mis sur les compétences.  Il n’y a pas de sélection opéré sur 

la licence sciences sociales. Le doyen indique que sur la première phase, les candidatures sont toutes 

acceptées (285), il reste au moins 70 places vacantes qui ont été proposées cette année en phase 

complémentaire. 

Monsieur Jugé propose que tous les critères soient indiqués sur le site de la Faculté des sciences sociales. 

Le doyen indique que cela sera fait. 

Le conseil vote à l’unanimité les capacités d’accueil Parcoursup pour l’année universitaire 2021/2022. 

 

4. Point sur l’organisation des cours depuis la rentrée, calendrier 

 

Le doyen souligne que les cours depuis la rentrée se passent relativement plutôt bien malgré la décision 

d’accueillir les promotions de L1 et L2 en alternance du fait du contexte sanitaire. Le principe de 

l’hybridation est encourageant. 

 Les distanciations et le port du masque sont respectés par les étudiants. Le doyen souligne cependant qu’il 

faut être vigilant sur les supports mis en ligne. 

Amphi live fonctionne bien selon madame MARSICANO. 

 

Madame LANDMANN interroge sur la marche à suivre dans l’hypothèse où les étudiants se trouvent 

confrontés à un enseignant ne respectant pas les consignes sanitaires, notamment le non port du masque. 

Le doyen a indiqué que les délégués des étudiants doivent faire remonter auprès du doyen et du RAC de la 

Faculté les dysfonctionnements constatés afin que la direction de la Faculté puisse intervenir. 

 

 

5. Date prévisionnelle des conseils de Faculté de l’année universitaire 2020/2021 

 

Le calendrier proposé est adopté. 

 

6. Relations internationales 

 

 L’accord de Francfort finalisé par la DRI a été transmis aux partenaires allemands pour signature. 

 Projet d’accord avec le Burkina-Faso, monsieur SOME indique qu’un pré projet a été rédigé et sera 

présenté dans un premier temps aux différentes instances de l’université. 
 

6. Point divers : 

 

 Des masques ont été achetées (250 lavables et 250 jetables) par la faculté pour des étudiants en 

situation précaires qui en ferait la demande. Il a été décidé de fournir au moins 2 masques aux 

étudiants de L1, L2. 

 Des devis pour l’achat rideaux occultant ont été réalisés afin que les salles utilisant des 

vidéoprojecteurs puissent être opérationnelles suite aux travaux. 
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 Calendrier du jury d’examen : 

 

1. 11 février : 1 er semestre  

2. 17 juin : 2 ème semestre. 

 

 

 Les élus étudiants ont tenu, suite à leur fin de mandat, à remercier l’ensemble des élus du conseil 

de faculté pour les débats menés et ont souligné ce que cela a pu leur apporter en terme 

d’ouverture. Ils s’engagent à former leurs prochains collègues élus. 

 Les membres du conseil remercient également les élus étudiants pour leur investissement dans 

les débats des différents conseils de faculté. 

 

 

 
 
La séance s’est terminée à 17h30. 
      


